

# *Educación y agricultura cubanas fortalecen formación vocacional*

---



La Habana, 5 dic (RHC) Los titulares de los Ministerios de Educación (Mined) y de la Agricultura (Minag) Ena Elsa Velázquez y Gustavo Rodríguez, respectivamente, firmaron este 5 de diciembre, en La Habana, 16 acciones relacionadas con la formación vocacional y orientación profesional de los estudiantes, y la capacitación y superación de obreros calificados y técnicos de nivel medio.

En el acto, con sede en el Palacio Central de Pioneros Ernesto Guevara, se informó que el convenio, el cual se actualiza cada dos años, contribuirá a la preparación de un profesional más competente, listo para enfrentar los actuales retos en la producción de alimentos del país.

Velázquez aseveró que uno de los Ministerios que más ha avanzado en el trabajo conjunto con el Mined en la formación de la fuerza de obreros calificados es la Agricultura, por lo que se refirió al vínculo con la red de institutos politécnicos en diversas especialidades.

Precisó que ambos organismos efectúan análisis sistemáticos con el propósito de garantizar el ingreso de los pioneros a esas escuelas, y además, el seguimiento que se les brinda a los estudiantes, una vez graduados.

Por su parte, Rodríguez expresó que no puede haber desarrollo del sistema de la agricultura si no hay una formación en la fuerza técnica y profesional.

Destacó que encontraron un modelo de gestión para avanzar no solo en la preparación de alumnos en los politécnicos y en las universidades agrarias, sino también de ocuparse de los círculos de interés en las enseñanzas Primaria y Secundaria Básica.

**(Con información de la ACN)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149456-educacion-y-agricultura-cubanas-fortalecen-formacion-vocacional>



**Radio Habana Cuba**